

Inicia IEQ campaña de promoción al voto

IPOR REDACCIÓN

Este miércoles a las 14:00 horas el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) dio inicio a la campaña de promoción al voto para este Proceso Electoral 2006, al dar el banderazo de salida a siete taxis que tienen rotulada la cajuela con un mensaje propagandístico del Instituto y que transitarán por la ciudad de Querétaro.

Ante los Consejeros Electorales y personal del IEQ, dio inicio formalmente a la campaña de promoción del voto que se llevará a cabo los meses de abril, mayo y junio en el Estado de Querétaro.

El consejero electoral, Ángel Eduardo Simón Miranda, expresó que "para nosotros es de suma importancia este acto, porque además de que cumplimos con uno de los fines del Instituto que es contribuir a promover la cultura democrática

W Para nosotros es de suma importancia este acto, porque además de que cumplimos con uno de los fines del Instituto que es contribuir a promover la cultura democrática".

EDUARDO SIMÓN
Consejero

de los queretanos, iniciamos una lucha en contra del abstencionismo que tanto está dañando a nuestra incipiente democracia".

Asimismo agradeció a la empresa de taxis BACKDOOR PUBLICITY por "colaborar con nosotros en esta campaña de promoción del voto, pues al circular por todo el Estado se tendrá mayor oportunidad de dar a conocer nuestra propuesta".

Esta actividad forma parte del Programa General de Promoción al voto diseñado por la Coordinación de Información y Medios del IEQ, que incluye además actividades tales como inserciones en los periódicos de circulación en el Estado, transmisión de spots en las estaciones radiofónicas locales, rotulación de bardas en los diversos municipios del Estado de Querétaro, entrega de volantes y trípticos a la ciudadanía queretana y la participación de la mascota del Instituto Don Voto en todo el territorio del Estado, entre otras.

AM/30-03-06/13

Inicia IEQ campaña de promoción al voto

REDACCIÓN

Este miércoles el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) dio inicio a la campaña de promoción al voto para el próximo proceso electoral, al dar el banderazo de salida a los siete taxis que tienen rotulada la cajuela con un mensaje propagandístico del Instituto y que transitarán por toda la Ciudad.

Ante los Consejeros Electorales y personal del IEQ, dio inicio formalmente a la campaña de promoción del voto que se llevará a cabo los meses de abril, mayo y junio en el Estado de Querétaro.

El consejero electoral Ángel Eduardo Simón Miranda expresó que "para nosotros es de suma importancia este acto porque además de que cumplimos con uno de los fines del Instituto que es contribuir a promover la cultura democrática de los queretanos; iniciamos una lucha en contra del abstencionismo que tanto está dañando a nuestra incipiente democracia".

Asimismo agradeció a la empresa de taxis BACKDOOR PUBLICITY por "colaborar con nosotros en esta campaña de promoción del voto pues al circular por todo el Estado se tendrá mayor oportunidad de dar a conocer nuestra propuesta".

Esta actividad forma parte del Programa General de Promoción al voto diseñado por



Los taxis circularán por toda la ciudad promoviendo el voto.

la Coordinación de Información y Medios del IEQ, que incluye además actividades tales como: inserciones en los periódicos de circulación en el Estado, transmisión de spots en las estaciones radiofónicas locales, rotulación de bardas en los diversos municipios del Estado de Querétaro, entrega de volantes y trípticos a la ciudadanía queretana y la participación de la mascota del Instituto Don Voto en todo el territorio del Estado, entre otras.



TAXI-VOTO

El Instituto Electoral de Querétaro dio inicio a la campaña de promoción del voto para el próximo proceso electoral, al dar el banderazo de salida a los siete taxis que tienen rotulada la cajuela con un mensaje propagandístico del IEQ y que transitarán por toda la Ciudad.

CI/30-03-06/11

CI/30-03-06/14

Formalizan ante el IEQ candidatos a diputaciones



Con la representación de los líderes del PRI y PVEM se formalizaron las candidaturas.

QUERÉTARO

EDUARDO REA

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), ante el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), entregaron la lista oficial de sus precandidatos a diputados locales por mayoría relativa por los 15 distritos electorales en que se divide el estado.

La relación que entregaron formalmente ante el IEQ, corresponde únicamente a los propietarios de las precandidaturas en busca de una curul en la quincuagésima quinta legislatura local, y que por ende representarán a la Alianza por México en

las elecciones constitucionales del 2 de julio.

Por el primer distrito Pedro Morales Zavala, segundo, José Luis Olvera Núñez; tercero, Sócrates Alejandro Valdes Rosales; cuarto, Carlos Rentería Rivera; quinto, Rodrigo Romero Vega y en el sexto, Heriberto González Moreno, seis distritos que corresponden al municipio de Querétaro.

En el séptimo distrito correspondiente a Corregidora, Marco Antonio López Lazo; por el octavo que abarca Amealco y Huimilpan, Antonio Aguilar Landaverde; en el noveno de San Juan del Río, José

Manuel Sánchez Gómez; por el décimo de San Juan del Río, Alvaro Rodríguez de la Vega.

Mientras que en el onceavo correspondiente a Pedro Escobedo y Tequisquiapan, José Fidencio Moreno Moreno Olvera; por el duodécimo en El Marqués, José Gutiérrez Lara; en el décimo tercer distrito, que abarca Colón, Peñamiller y Tolimán, Magdalena Muñoz González.

Además están por el décimo cuarto de Cadereyta y Ezequiel Montes Leonicio Rincón Angeles y por último en el décimo quinto en los municipios serranos, Leodegario Ríos Esquivel.

C/30-03-06/114

Da a conocer PVEM regidurías para 8 municipios

QUERÉTARO

EDUARDO REA

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM), dio a conocer la lista de los candidatos para regidurías dentro de la coalición Alianza por México que integran junto con el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en ocho municipios del estado.

La lista de los candidatos del PVEM corresponden a regidurías por mayoría relativa y las de representación proporcional, que en todos los casos representan la segunda posición pues los candidatos del PRI ocupan la primera dentro de la Alianza por México.

Por Amealco de Bonfil, por mayoría relativa y segundo lugar plurinominal, propietario Zenón Garduño González y suplente Esmeralda Flores Pérez; por Cadereyta de Montes, propietario Norberto Pérez

Son 22 ecologistas que buscarán una regiduría en los próximos comicios del 2 de julio en el mismo número de demarcaciones de la Alianza por México



La lideresa del PVEM María de Jesús Ibarra, asistió a la entrega de documentos de su plataforma en el Instituto Electoral de Querétaro.

Hernández y suplente Antonio González Mendoza; por Colón, propietario Pascual Sánchez Moreno, suplente J. Guadalupe

Demetrio López Gutiérrez.

En Corregidora, propietaria Ricardo Astudillo Suárez, suplente Perla Flores Suárez;

por Huimilpan, propietario Agustín Bocanegra Moreno, suplente Marcelino Ramírez Ávila; por Pedro Escobedo, propietario Alicia Quintanar Hernández, suplente Ana Dolores Ramírez Salinas; por Querétaro de mayoría relativa propietarios, Marco Dublán Noriega y Israel Chávez Pozas, este último figura también como segundo lugar en la plurinominal.

Por último en el municipio de San Juan del Río, sus candidatos quedaron por mayoría relativa Luis Gómez Herrera y como suplente Heriberto Cabdela Villalba, mientras que plurinominales fueron como propietaria Victorina Ocaña Torres y su suplente Alberto Paz Chávez.

C/30-03-06/13M

Debe ser la Ley Electoral más específica

IPOR ANGELES OCAMPO

El presidente de la Comisión Legislativa de Gobernación, Administración Pública y Asuntos Electorales, José Antonio Mejía Lira, señaló que la Ley Electoral debe ser más contundente y específica en el actuar de los candidatos o servidores públicos en tiempos de pre-campaña y campaña, sin embargo dijo ya no más iniciativas.

"No (son necesarias) más iniciativas, sino ser más claros en la Ley Electoral del Estado de Querétaro. El Código Penal establece las sanciones, lo que son las leyes en general, son muy claras, nadie podrá hacer uso de los recursos públicos orientados a cuestiones electorales

y precisar más la Ley Electoral, sobre todo y que los mismos actores de la Ley Electoral procedan".

El pasado domingo, el candidato a la presidencia municipal de Querétaro por el Partido Acción Nacional, Manuel González Valle, realizó un acto público a las afueras de una iglesia. En el acto, González Valle hizo proselitismo a favor de su candidato presidencial Felipe Calderón Hinojosa. Ante esto, el presidente del Instituto Electoral de Querétaro señaló que el órgano electoral no puede hacer nada si no hay denuncia al respecto.

"Estamos viendo que a la luz de todos ya hay campañas abiertas y todavía no estamos en término, porque ni siquiera las candidatu-

ras están calificadas por los órganos electorales y hasta que las califiquen podrán considerarse candidatos oficiales, pero ahora son precandidatos... es una interpretación errónea o de mala fe por parte de los actores políticos que están transgrediendo la propia norma, -es el caso de Manuel González Valle- qué bueno que lo dicen ustedes, pero así es".

Señaló que la Comisión de Asuntos Electorales en el Congreso local será muy contundente al respecto, ya que si el órgano electoral no está procediendo conforme a derecho, los diputados realizarán los exhortos necesarios, así como los señalamientos públicos cuando se viole la ley.



FOTO: CARLOS RODE

JOSÉ ANTONIO Mejía, hizo este señalamiento.

AM/ 30-03-06 13

Descalifica PAN encuestas de otros partidos políticos

Afirma que ellos van adelante en todas las candidaturas...

POR MANUEL PAREDÓN
Noticias

El Partido Acción Nacional exigirá al Instituto Electoral de Querétaro IEQ revise las metodologías de todas las encuestas que el resto de los partidos políticos hagan públicas de tal suerte que no engañen a la ciudadanía con sueños fanta-

siosos.

Rafael Puga Tovar afirmó que en los diferentes medios de comunicación se ha publicado y dicho que la candidata del PRI a la presidencia municipal de Querétaro Dolores Cabrera, encabeza las preferencias electorales.

Lo mismo se ha dicho de López Obrador, añadió.

Esto añadió, resultas una enor-

me irresponsabilidad el marcar algunos puntos porcentuales arriba a Cabrera Muñoz sobre Manuel González Valle, sin dar a conocer la empresa encuestadora y la metodología que siguieron.

Aseguró que en Querétaro, Felipe Calderón se encuentra arriba de Roberto Madrazo 36% contra 19% y en tercer lugar, ubican a López Obrador, con un 18%.

Esa diferencia de 2 a 1, se refleja también en la contienda de Manuel González Valle con Dolores Cabrera.

TORTURA

Por otra parte Rafael Puga Tovar, repudió el homicidio de Genaro Arres Rascón perpetrado por los agentes de la Policía Investigadora Ministerial Javier Jaramillo Morales y Víctor Urieta, y pide que los hechos se esclarezcan con profundidad "caiga quien caiga", pero rechaza la creación de una Fiscalía Especial como propusieron algunos diputados.

NY 30-03-06 13

Confunden al electorado con cuentas alegres: PAN

LUIS ARMANDO CAMPERO

Acción Nacional pedirá al Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) revise la metodología de las encuestas que dan a conocer los partidos políticos, con el fin de no confundir al electorado con "cuentas alegres y sueños de triunfo".

Al respecto, Rafael Puga Tovar, dirigente estatal del PAN, promotor de esta iniciativa, aseveró que es irresponsable enmarcar algunos puntos porcentuales arriba del blanquiazul a la candidata del PRI a la alcaldía de Querétaro, sin dar la metodología de la casa encuestadora, "sólo ellos se la creen", dijo.

Indicó asimismo que a diferencia del PRI, el PAN dará a conocer la próxima semana los resultados de una encuesta hecha por una casa de renombre y la metodología que utilizó.

Adelantó que en esa encuesta,

Acción se coloca dos a uno por encima de su más cercano contendiente, que es el PRI, mientras que en el caso de Felipe Calderón, se encuentra en números gruesos, en 36 por ciento, el PRI el 19 por ciento y el PRD con el 18 por ciento.

Sobre la petición al IEQ, dijo que en breve solicitarán que clarifique ante los partidos políticos que no podrá ser publicada ninguna encuesta si no acompañada por la casa encuestadora y por la metodología.

Rafael Puga enfatizó que los ciudadanos que no cuentan con partido político y están interesados en el proceso electoral merecen respeto, por lo que no se vale soñar y confundir a la ciudadanía, como lo ha hecho el PRI al presentar cifras alegres que están fuera de lugar.

PEY 30-03-06/6

LUIS ARMANDO CAMPERO

Aventaja Manuel 2 a 1 en preferencia electoral

El dirigente estatal del PAN, Rafael Puga, dijo que Manuel González está delante de Dolores Cabrera

IPOR ANGELES OCAMPO

Rafael Puga Tovar, dirigente estatal del Partido Acción Nacional (PAN), aseguró que Manuel González Valle, candidato a la Presidencia Municipal de Querétaro por el partido blanquiazul, lleva ventaja de 2 a 1 con respecto a su homóloga Dolores Cabrera Muñoz, del Revolucionario Institucional.

"A reserva de los datos que les daremos la semana que entra, nuestra ventaja es prácticamente dos a uno con respecto a la candidata de enfrente... la encuesta que presenta estos resultados se realizó en todo el estado y quiero esperar a que estén los resultados formales para informales con toda seriedad".

El dirigente estatal agregó que el PAN solicitará al Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) que no haga válidas las encues-



FOTO: ELIZABETH MUJICA

RAFAEL PUGA mencionó que solicitarán al IEQ que no haga válidas las encuestas de los partidos si no se incluye el nombre de la empresa encuestadora.

tas que presenten los diferentes partidos políticos si en el estudio no se incluye el nombre de la empresa encuestadora y la metodología utilizada.

"Haremos un planteamiento ante el IEQ para que dicho instituto electoral revise las metodologías de todas las encuestas que todos los partidos políticos hagamos públicas de tal suerte que no confundamos a la ciudadanía con sueños disfrazados de

encuestas como hemos leído en los medios de comunicación queretanos".

Manifiestó que es irresponsabilidad de los actores políticos, marcar puntos porcentuales arriba a la candidata del Revolucionario Institucional, Dolores Cabrera Muñoz, sin dar la metodología y el nombre de la casa encuestadora. Reiteró que el miércoles próximo presentará el resultado de la encuesta que está en trabajo de gabinete.

AM/30-03-06 14

Minimiza González rupturas en el PAN

El candidato a la Alcaldía capitalina por Acción Nacional está despreocupado por la salida de algunos panistas

IPOR CUPERTINO RAMÍREZ

De las rupturas, que se preocupan los de la casa del frente, sus adversarios en el Partido Revolucionario Institucional (PRI), recomendó Manuel González Valle, candidato del Partido Acción Nacional (PAN) a la Presidencia Municipal de Querétaro.

Un despreocupado candidato a gobernar la capital queretana, opinó además en entrevista, que la salida de dos o tres militantes del PAN, en el contexto global del organismo político no representa nada.

"Creo que... más bien, lo que habría que ver es, como dicen, 'la casa de enfrente cómo está', porque ellos sí traen un problema serio", consideró el ex secretario de Turismo en el Estado.

Al tiempo que minimizó las salidas de líderes en el PAN, Manuel González dijo que la salida de personajes y líderes de organizaciones afines al tricolor sí les puede

afectar en la campaña por la Alcaldía capitalina.

"Creo que les puede afectar a ellos. A nosotros no, a nosotros, realmente lo que está sucediendo, la verdad que es que nos beneficia", señaló.

El abanderado blanquiazul advirtió además que el PRI atraviesa por una división evidente y, por su parte, se encuentra ocupado en la preparación de su campaña proselitista.

"En el PRI, creo que es evidente, si no existe una cohesión adecuada, pues creo que es claro... Nosotros estamos trabajando sobre nuestros proyectos, sobre nuestra propuesta, estamos unificando las campañas y creo que eso es lo que el ciudadano espera: partidos responsables, con propuesta y que realmente vean por la ciudadanía", señaló González Valle.

Ni la salida del ex dirigente del PAN en Querétaro, Ramón Lorencé, ni las más recientes críticas a la dirigencia que vertió el ex Alcalde Rolando García, declaró asimismo, harán mella a su campaña.

"No. No -afectarán la campaña. Lo que sucedió, sucedió, es una lástima por las dos o tres personas que se fueron pero la verdad es que no -afectará-. Estaban en su derecho, como cualquier ciudadano, pueden ingresar pero también, el día en que quieran retirarse, se pueden retirar", apuntó.

AM/30-03-06 14

Cevallos U., es un panista comprometido, valora Puga

POR MANUEL PAREDÓN Noticias

Al tiempo de señalar que el senador Francisco Cevallos Urueta, está firme en el Partido Acción Nacional y que solo tuvieron dos bajas, la de Ramón Lorencé Hernández y Alfredo Piña, Rafael Puga Tovar, no cuestiona la nueva organización que fundó el ex presidente municipal de Querétaro Rolando García Ortiz.

En el caso de Cevallos Urueta, Puga Tovar subrayó que ha demostrado no solo como servidor Público sino en su militancia, ser un panista comprometido.

Dijo que con toda claridad negó cualquier contacto con el partido Convergencia y se unió al reclamo que hiciera para no andar sembrando mentiras.

Del presidente municipal de Corregidora David López Corro, de quien se rumoraba que también pensaba irse de Acción Nacional, Puga Tovar confirmó que sigue en las filas del blanquiazul.

N/30-03-06

Inauguran casa para campaña de Calderón

IPOR ANGELES OCAMPO

La casa de campaña de Felipe Calderón, que coordina el candidato a diputado local del Distrito I, Fernando Urbiola Ledesma, fue inaugurada en las instalaciones de lo que será un nuevo hotel en el Centro Histórico, propiedad del candidato.

"Este es un inmueble de mi propiedad, en donde habilitamos un área específica y la amueblamos con lo que los compañeros panistas nos traen, algunas sillas, mesas y así es como nosotros habilitamos nuestras casas de campaña... en general no sé cuánto sea lo que nos autoricen de presupuesto para comenzar la campaña distrital, pero ajustaremos nuestros gastos", indicó el candidato a diputado local por el Distrito I.

Ayer, la tercera casa de campaña se inauguró en presencia del dirigente municipal del Partido Acción Nacional, Alfredo Arévalo Morales; la candidata a diputada federal por el Distrito III, Ángeles Jiménez;

Arturo Molina, integrante de la coordinación general de la campaña de Felipe Calderón en el estado; el diputado local Jorge Arturo Lomelí Noriega, entre otros.

Urbiola Ledesma señaló que el proyecto de campaña es trabajar en tres vertientes: redes ciudadanas que está enfocada a encontrar simpatizantes; movimiento territorial, que se encarga de realizar las encuestas y a visualizar el panorama en cada una de las secciones electorales; y el ejército electoral, que se enfoca a determinar a los representantes generales y a los representantes en casilla.

"Cada fin de semana, sábados y domingos estamos saliendo 65 brigadistas en el primer distrito, cada fin de semana se están sumando más a llegar a un ejército de 120 por lo menos, de tal manera que a fines del mes de abril alcanzaremos la meta; otra actividad es que en los cruces del primer distrito estaremos pegando calcomanías e invitando a la gente a votar por Felipe Calderón", manifestó Urbiola Ledesma.

AM/30-03-06 12

Faltan por recoger 8 mil credenciales de elector

ALEJANDRO GUILLEN LEON

Este 31 de marzo se vence el plazo para que los ciudadanos acudan por su credencial para votar con fotografía; el Registro Federal de Electores informó que en Querétaro son 8 mil credenciales las que faltan por recoger, de no hacerlo, las credenciales serán guardadas en una bóveda de seguridad para entregarlas hasta después de las elecciones.

Se vence el plazo para que los ciudadanos que realizaron el trámite de reposición de su credencial para votar pasen por ella y después del 31 de marzo, las credenciales que no se recogieron se guardarán en una bóveda de seguridad para que no se haga mal uso de ellas.

En Querétaro son unas 8 mil credenciales las que faltan por ser entregadas, para facilitar la entrega mañana 31 de marzo los módulos del IFE estarán abiertos hasta la media noche, porque después de este plazo no hay prórroga.

Cada credencial con fotografía tiene un va-

lor de producción de 6 pesos, y en la entidad del periodo comprendido del primero de octubre al 19 de marzo del año en curso, se han entregado un total de 111 mil 199 credenciales para votar con fotografía.

El número de credenciales para votar, entregadas en la entidad por distrito electoral federal fue: en el 1 se han entregado 20 mil 823 mil documentos, mientras que en el 2 son 23 mil 98 credenciales las que han sido entregadas a sus respectivos dueños.

En el distrito federal electoral 3 es donde los ciudadanos han acudido con mayor afluencia a recoger su credencial, se han entregado 34 mil 709, y es que este distrito corresponde principalmente a la zona urbana de la capital y le sigue el distrito 4, comprendido en parte por la zona urbana de Querétaro con la zona rural de El Marqués, en donde se han entregado 32 mil 70 credenciales para votar con fotografía.

09/30-03-04/10

Julio César Pérez, candidato del PRD

ALEJANDRO GUILLEN LEON

El Partido de la Revolución Democrática en el Municipio de Querétaro, postula a Julio César Pérez como candidato al Ayuntamiento de Querétaro, es candidato único después de que se descartó Alicia Colchado y Agustín Alcocer.

El Partido de la Revolución Democrática en

la entidad tiene definidos a la mayoría de sus candidatos a las Presidencias Municipales, esto después de postular a Julio César Pérez como su candidato al Ayuntamiento de Querétaro.

Julio César Pérez va como candidato de unidad, ya que sus contendientes, Alicia Colchado se postuló finalmente como candidata a Diputada Federal por el 4 Distrito, y Agustín Alcocer abandonó su postulación y ni siquiera presentó su propuesta.

El candidato perredista a la Presidencia Municipal de Querétaro, fue en 1997 candidato del Partido del Trabajo al Gobierno del Estado, puesto que ganó finalmente Ignacio Loyola Vera, y en esta ocasión es impulsado por las redes ciudadanas.

Así, el Comité Estatal del Servicio Electoral del PRD dio a conocer a la mayoría de los candidatos del sol azteca a los puestos de elección popular local.

En Arroyo Seco va de candidato a edil Mariano Palacios Trejo, En Cadereyta va Oscar Alberto Alcázar Zaragoza, en El Marqués va José Francisco Ramírez Salinas, en Huimilpan está pendiente, mientras que en Jalpan va Miguel Flores Pedraza, y en Landa de Matamoros Humberto Olguin Salinas, en Peñamiller Odilón Hernández Guerrero, y en San Juan del Río, hasta el momento va Joaquín Aragón Rivera.

09/30-03-06/19

La filtración de información provocó la dimisión

Se cae la negociación del PRD con López Lazo

El candidato a diputado priista, iba a ser el abanderado de los perredistas en la contienda por la Presidencia Municipal de Corregidora



ROBERTO LULO

CORREGIDORA

EDUARDO REA

Después de varias reuniones realizadas entre el PRD y el priista Marco Antonio López Lazo, la negociación para que el militante del tricolor abanderara al partido del Sol Azteca en la búsqueda de la Presidencia Municipal de Corregidora, se cayó debido a que se publicaron los pormenores de la negociación.

"Yo les he dicho (al PRD) que no hay ningún compromiso, que me dejen meditarlo, es más, si había la filtración de que nos habíamos reunido, en ese momento se rompía el trato de yo meditar su propuesta".

El Corregidor publicó el pasado martes 28 de marzo en la primera plana, los detalles de la negociación que por varios días habían sostenido los dirigentes del PRD, y el candidato a diputado de la Alianza por México por el séptimo distrito en Corregidora, Marco Antonio López Lazo.

La hora límite para llegar a un acuerdo fue la noche de ese martes, según explicó el mismo López Lazo.

"Con lo que salió (publicado) me volvió a posicionar en los medios de comunicación, no, hoy (martes pasado) a las 8 de la noche tengo que decidir ya si me animo o no me animo".

El político priista señaló que le era difícil tomar la determinación debido a su militancia dentro del Revolucionario Institucional.

"Es una decisión muy difícil de tomar, ayer (martes pasado) me volvieron a ver, pues uno tiene militancia en un partido y no es tan fácil, hay que interponer los intereses del municipio antes que el personal, ¿no? entonces pues hay que meditarlo, yo les he dicho que no hay ningún compromiso, que me dejen meditarlo".

Sin embargo después de estos acercamientos, López Lazo señaló tajante que definitivamente no iría por la candidatura a la Presidencia Municipal de Corregidora por el Partido de la Revolución Democrática.

"Pero yo les agradezco la invitación, y entonces e decidido aceptar y contender por el séptimo distrito electoral de Corregidora por el PRI", concluyó.

09/30-03-06/1M